



# FRENCH COACHING FARIDABAD

[www.frenchcoachingfaridabad.com](http://www.frenchcoachingfaridabad.com)

2H-109, NIT Faridabad

Contacts: 9910082375, 9582212375, 9654782374, 0129-4062374

## CLASS : 10TH

### LEÇON 9

#### **Ques 1. Comment était Bengaluru autrefois ?**

Ans. Bengaluru était une ville très agréable avec peu de gens.

*Ques 1. What was Bengaluru like in the past?*

*Ans. Bengaluru was a very pleasant city with few people.*

#### **Ques 2. Comment est Bengaluru aujourd'hui ?**

Ans. Bengaluru est le centre de l'Informatique en Inde. Les gens y travaillent dur. On a le métro ici qui est très moderne.

*Ques 2. How is Bengaluru today?*

*Ans. Bengaluru is the center of IT in India. People work hard there. We have the metro here which is very modern.*

#### **Ques 3. Comment est la vie des jeunes en France.**

Ans. La vie en France des jeunes est très difficile. Le matin, on prend le métro pour aller au lycée ; l'après-midi on étudie et révise les cours à la bibliothèque. Le soir, on travaille à mi-temps dans un café pour gagner de l'argent de poche. La nuit, il faut faire les devoirs.

*Ques 3. What is life like for young people in France?*

*Ans. Life in France for young people is very difficult. In the morning, we take the metro to go to high school; In the afternoon we study and revise lessons in the library. In the evening, we work part-time in a café to earn pocket money. At night, you have to do homework.*

**Ques 4. Nommez deux moyens de transport.**

Ans. Le métro et le vélo sont deux moyens de transport.

*Ques 4. Name two means of transport.*

*Ans. The metro and the bicycle are two means of transport.*

**Ques 5. Quels sont les moyens de transports en France ?**

Ans. Les moyens de transports en France sont le métro, le bus, la voiture, le train et l'avion.

*Ques 5. What are the means of transport in France?*

*Ans. The means of transport in France are the metro, bus, car, train and plane.*

**Ques 6. Quelles villes françaises ont le service du métro ?**

Ans. En France il y a le métro à Paris, à Marseille et à Lyon.

*Ques 6. Which French cities have metro service?*

*Ans. In France there is the metro in Paris, Marseille and Lyon.*

**Ques 7. Qu'est-ce que le passe Navigo ?**

Ans. Le passe Navigo est une carte qui nous permet de voyager moins cher et illimité dans les transports en Île-de-France.

*Ques 7. What is the Navigo pass?*

*Ans. The Navigo pass is a card that allows us to travel cheaper and unlimited on transport in Île-de-France.*

**Ques 8. En Inde, dans quelles villes y a-t-il le métro ?**

Ans. En Inde il y a le métro à Delhi, à Chennai, à Bengaluru.

*Ques 8. In India, in which cities are there the metro?*

*Ans. In India there is the metro in Delhi, Chennai, Bengaluru.*

### **Ques 9. Qu'est-ce que les Bateaux mouches ?**

Ans. Les Bateaux-mouches sont de petits bateaux à Paris dans lesquels on fait une randonnée à travers la Seine.

*Ques 9. What are Bateaux Mouches?*

*Ans. Bateaux-mouches are small boats in Paris in which you take a hike across the Seine.*

### **Ques 10. Qu'est-ce que le T.G.V. ?**

Ans. C'est le train à grande vitesse qui est le plus vite des trains en France.

*Ques 10. What is the T.G.V.?*

*Ans. It is the high-speed train which is the fastest trains in France.*

### **Ques 11. Qu'est-ce que Ticket t+ ?**

Ans. C'est un ticket de transport qui permet de voyager en bus, en métro ou en RER à Paris.

*Ques 11. What is Ticket t+?*

*Ans. It is a transport ticket that allows you to travel by bus, metro or RER in Paris.*

### **Ques 12. Quels sont les moyens de transport en Inde ?**

Ans. En Inde il y a l'autobus, le train, la voiture, le vélo, la moto, le taxi, le métro, l'avion etc.

*Ques 12. What are the means of transport in India?*

*Ans. In India there are the bus, the train, the car, the bicycle, the motorcycle, the taxi, the metro, the plane etc.*

### **Ques 13. Qu'est-ce que c'est 'la carte imagine R' ?**

Ans. La carte imagine R permet aux jeunes parisiens et franciliens de voyager moins cher et de bénéficier de réductions pour leurs sorties. Il est valable pour 12 mois avec une possibilité de voyager sur tous les transports.

*Ques 13. What is 'the imagine R card'?*

*Ans. The imagine R card allows young Parisians and Île-de-France residents to travel cheaper and benefit from reductions for their outings. It is valid for 12 months with the possibility of traveling on all transport.*

**Ques 14. Qu'est-ce que c'est un passe Navigo ? À quoi sert cette carte ?**

Ans. Un passe Navigo qui s'appelle aussi la carte Navigo est une carte à puce qui sert de support pour certains forfaits d'abonnement utilisables dans les transports en Île-de-France sur les réseaux RATP, SNCF et Optile. Le passe Navigo est délivré gratuitement aux personnes résidant ou travaillant en Île-de-France.

*Ques 14. What is a Navigo pass? What is this card for?*

*Ans. A Navigo pass, also called the Navigo card, is a smart card which serves as a support for certain subscription packages that can be used in transport in Île-de-France on the RATP, SNCF and Optile networks. The Navigo pass is issued free of charge to people residing or working in Île-de-France.*

**Ques 15. Qu'est-ce que c'est le Stif ?**

Ans. Syndicat des transports d'Île-de-France (Stif) est l'autorité organisatrice des transports publics d'Île-de-France.

*Ques 15. What is Stif?*

*Ans. Île-de-France Transport Union (Stif) is the organizing authority for public transport in Île-de-France.*

**Ques 16. Qu'est-ce que c'est le TGV ? Quelle est sa vitesse ?**

Ans. C'est le train à grande vitesse qui est le plus vite des trains en France. La vitesse maximale du TGV est 574,8 km/h.

*Ques 16. What is the TGV? What is its speed?*

*Ans. It is the high-speed train which is the fastest trains in France. The maximum speed of the TGV is 574.8 km/h.*

**Ques 17. Quelle est la limitation de vitesse en France sur :**

- les autoroutes
- les routes
- les agglomérations

Ans. La limitation de vitesse en France sur :

- les autoroutes - c'est 130 km/h
- les routes - c'est 90 km/h
- les agglomérations – c'est 50 km/h

*Ques 17. What is the speed limit in France on:*

- the highways
- roads
- urban areas

*Ans. The speed limit in France on:*

- highways - it's 130 km/h
- the roads - it's 90 km/h
- built-up areas – it's 50 km/h

**Ques 18. Qu'est-ce que c'est le RER ?**

Ans. C'est le réseau express régional en France.

*Ques 18. What is the RER?*

*Ans. This is the regional express network in France.*

**Ques 19. Qu'est-ce que c'est la SNCF ?**

Ans. C'est la société nationale des chemins de fer français.

*Ques 19. What is the SNCF?*

*Ans. It is the French national railway company.*

**Ques 20. Qu'est-ce que c'est la RATP ?**

Ans. C'est la régie autonome des transports parisiens.

*Ques 20. What is RATP?*

*Ans. It is the autonomous Parisian transport authority.*

**Ques 21. Qu'est-ce que c'est le tram ? À quoi sert le tram ?**

Ans. Le tram, c'est presque comme un train. Il sert à transporter les gens qui ne vont pas loin.

*Ques 21. What is the tram? What is the tram for?*

*Ans. The tram is almost like a train. It is used to transport people who are not going far.*

**Ques 22. Quelle est la différence entre un train et un tram ?**

Ans. Le tramway reste dans sa ville et les villes voisines. Il ne va pas très vite et il s'arrête très souvent pour que les gens puissent monter ou descendre. Le train peut aller beaucoup plus loin. Il roule très vite, surtout le TGV et il ne s'arrête pas souvent.

*Ques 22. What is the difference between a train and a tram?*

*Ans. The tram remains in its city and neighboring towns. It doesn't go very fast and it stops very often so people can get on or off. The train can go much further. He drives very fast, especially the TGV, and he doesn't stop often.*

**Ques 23. Qu'est-ce que c'est 'Optile' ?**

Ans. L'organisation professionnelle des transports d'Île-de-France (Optile) est l'organisation française regroupant l'ensemble des entreprises privées exploitant des lignes d'autobus régulières inscrites au plan de transport de la région d'Île-de-France.

*Ques 23. What is 'Optile'?*

*Ans. The professional transport organization of Île-de-France (Optile) is the French organization bringing together all private companies operating regular bus lines registered in the transport plan of the Île-de-France region.*

**Ques 24. Qu'est-ce que c'est le ticket t+ ? Où est-il valable ?**

Ans. Le ticket t+ est le plus simple des titres de transport en Île-de-France. Le ticket t+ est le nom officiel du ticket de métro parisien. Il permet les correspondances métro-métro, RER-RER et métro-RER dans Paris. Il n'est pas valable dans les RER et les trains Transilien SNCF à l'extérieur de Paris.

*Ques 24. What is the t+ ticket? Where is it valid?*

*Ans. The t+ ticket is the simplest transport ticket in Île-de-France. The t+ ticket is the official name of the Paris metro ticket. It allows metro-metro, RER-RER and metro-RER connections in Paris. It is not valid on RER and Transilien SNCF trains outside Paris.*

### **Ques 25. Qui peut obtenir la carte Navigo ?**

Ans. La carte Navigo est délivrée gratuitement aux personnes résidant ou travaillant en Île-de-France.

*Ques 25. Who can get the Navigo card?*

*Ans. The Navigo card is issued free of charge to people residing or working in Île-de-France.*